
Bereits im Vorfeld der Sitzung wurde der cba anheim gestellt, einen Budget-Antrag beim zuständigen 
Bezirksausschuss zu stellen. Das Schreiben der cba sowie das Schreiben von Frau Hacker wurden deswegen nur 
zur Kenntnis genommen.


